Advent – Der Musikverein Mägerkingen war bei Eiseskälte mit seinen Instrumenten im Ort unterwegs

## Musiker zaubern Weihnachtsstimmung

## TROCHTELFINGEN-MÄGERKINGEN.

»Fröhliche Weihnacht' überall« oder »Es ist ein Ros' entsprungen« sowie einige Advents- und Weihnachtslieder mehr erklangen am Sonntagabend in Mägerkingen. Fast dreißig Instrumentalisten des Musikvereins spielten trotz eisiger Kälte unter Leitung von Dirigentin Claudia Krohmer-Rebmann fröhlich im Freien auf. Eine der Musikerinnen erzählte dazwischen kleine Weihnachtsgeschichten. »Wir möchten wenigstens ein bisschen auf das kommende Weihnachtsfest einstimmen«, erklärte der Vorsitzende Ernst Zaia den Zuhörern, die es sich nicht hatten nehmen lassen, mit genügend Abstand live dabei zu sein.

Bis in den September habe die Kapelle

coronabedingt meistens im Freien geprobt. »Wir haben das voll durchgezogen«, berichtet Zaia, der stolz auf seine Musiker, ihren Einsatz und ihre hohe Impfquote ist. Dass zum Jahresende hin wegen der andauernden Pandemie wieder sämtliche Veranstaltungen, Konzerte oder Auftritte abgesagt werden mussten, bedauert nicht nur der Vereinschef, »Der Vorschlag zum Musizieren heute kam sogar aus den Reihen der Musiker«, sagt Zaia. Und weil die Spieler hörbar Gefallen an dem außergewöhnlichen Auftritt hatten, zogen sie bepackt mit Instrumenten und Notenständern vom Dorfplatz in der Ortsmitte zur Halde und in das Neubaugebiet Seite, um den Bürgern mit den Liedern eine Freude zu bereiten. (lpt)



Der Musikverein Mägerkingen musizierte in der Ortsmitte, aber auch in den Wohngebieten Advents- und Weihnachtslieder. FOTO: LEIPPERT